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特
定
整
備
路
線
は
、
東
京

都
の
木
密
不
燃
化
10
年
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
に
基
づ
く
道
路
の

新
設
・
拡
幅
計
画
で
、
東
京

全
体
で
28
路
線
、
北
区
で
は

志
茂
86
号
線
に
加
え
、
赤
西

86
号
線
、十
条
73
号
線
、西
ヶ

原
81
号
線
（
北
区
部
分
は
計

画
か
ら
除
外
）
が
事
業
化
さ

れ
て
い
ま
す
。

そ
も
そ
も
都
市
計
画

決
定
自
体
が
不
存
在

全
都
28
路
線
の
う
ち
、
志

茂
86
号
線
を
含
む
18
路
線

は
、
１
９
４
６
年
（
昭
和
21

年
）
の
「
戦
災
復
興
院
告
示

15
号
」
に
よ
る
計
画
と
さ
れ

て
い
ま
す
。
戦
後
直
後
、
東

京
が
焼
け
野
原
の
状
態
の

時
に
引
か
れ
た
計
画
線
で
す

が
、
こ
の
告
示
に
は
、
決

定
書
や
図
面
な
ど
の
資
料
を

「
縦
覧
に
供
す
る
」
書
か
れ

て
い
る
も
の
の
、
裁
判
で
は

そ
の
資
料
自
体
が
一
切
存
在

し
て
い
な
い
こ
と
を
東
京
都

が
認
め
て
い
ま
す
。

認可取り消しを求める住民裁判
1月30日に東京地裁で言い渡し

志茂86号線裁判 判決へ
志茂 1丁目を横断する特定整備路線、補助
86号線計画の認可取り消しを求めて住民が提訴
した裁判は、この30日に東京地裁で判決が言い
渡されます。あらためて裁判の争点になっている
点を紹介します。（のの山けん）

こ
れ
は
道
路

計
画
を
特
定
す

る
都
市
計
画

道
路
と
い
う
制

度
か
ら
根
本
的

に
逸
脱
す
る
も

の
で
す
。
そ
も

そ
も
存
在
自
体

が
な
い
計
画
に

よ
っ
て
、
周
辺

住
民
に
立
ち
退

き
を
迫
る
こ
と

は
、
憲
法
で
保

2015年の3月に行なった日本共産党国会議員団の86号線計
画地視察。小池晃書記局長、吉良よし子参院議員らが参加

で
す
。

と
こ
ろ
が
、
86
号
線
の
建

設
に
よ
っ
て
、
現
在
6
メ
ー

ト
ル
の
道
路
が
20
メ
ー
ト
ル

に
拡
幅
さ
れ
れ
ば
、
交
通
量

の
増
大
に
よ
り
大
気
汚
染
、

振
動
、
騒
音
な
ど
の
公
害
が

一
層
悪
化
す
る
の
は
明
ら
か

で
す
。
当
事
者
で
あ
る
東
京

都
が
、
自
ら
締
結
し
た
協
定

を
破
る
道
路
計
画
を
進
め
る

道
理
は
あ
り
ま
せ
ん
。

住
民
の
主
張
を
認
め
、
認

可
取
り
消
し
の
判
決
が
出
さ

れ
る
こ
と
を
期
待
し
ま
す
。

障
さ
れ
た
国
民
の
財
産
権
を

侵
害
す
る
こ
と
に
他
な
り
ま

せ
ん
。

都
と
住
民
に
よ
る
公
害

防
止
協
定
に
違
反

志
茂
1
丁
目
を
中
心
と
し

た
地
域
に
は
、
住
民
と
東
京

都
が
締
結
し
た
「
公
害
防
止

協
定
」
が
存
在
し
て
い
ま
す
。

こ
れ
は
、
か
つ
て
住
宅
密
集

地
に
清
掃
工
場
を
建
て
る
に

あ
た
っ
て
、
付
近
一
帯
に
こ

れ
以
上
公
害
を
広
げ
な
い
こ

と
を
求
め
た
画
期
的
な
協
定

86号線計画地旧赤羽中 なでしこ小

北清掃工場
スーパー
バリュー

北
本
通
り

日
の
出
通
り



2019年 決意新たに

　　　　

東京土建北支部旗開き
1月10日

建設労働者の権利と暮らしを守って活動する東京土建。新
春旗開きでは、東京の中で北支部が組織づくりでも牽引車と
なり、毎年多くの仲間を増やしていることが報告されました。
来賓からも消費税10%中止を求めるあいさつが続きました。

新しい年を迎え、各地で新年会
や旗開きが開かれています。この
間、私が参加させていただいた行
事をレポートします。（のの山けん）

　　　　

北区職労新春旗開き
1月11日

委員長のあいさつで、職員の給与を引き下げる人事院勧告
が出されたものの、これをはねかえし現行の給与水準を守っ
た年末のたたかいについて紹介されました。議会側もこれを
了承し支援。明るい新年の幕開けとなりました。

　　　　

少年少女サッカー表彰式
1月13日

昨年 11月から繰り広げられてきた少年少女サッカー大会
の最後を飾る表彰式。私たち来賓も表彰された選手たちにメ
ダルをかけるお手伝いを。鹿島アントラーズの元日本代表、
名良橋晃選手もサプライズで登場し、歓声に包まれました。

　　　　

行政書士会賀詞交歓会
1月16日

北区の行政書士会では社会の高齢化にあたり、終活支援
に力を入れています。昨年暮れに開いた「おひとり様の終活
講座」は、定員60名に160 名の参加申し込みがあり大好
評でした。写真は来賓としてあいさつする、そねはじめ都議。


